

Augustines de l'Hôtel-Dieu de Tréguier



Pays : **France**

Langue : **Français**

Création : **1654**

Fin d'activité : **1996**

Note : Un nouvel hôpital fut fondé à Tréguier en 1654, par M. de Kergouanton et sa femme, sous l'approbation de l'évêque de Tréguier Balthazar Grangier. Celui-ci fit appel aux religieuses du monastère de Quimper pour le diriger, elles arrivèrent à Tréguier le 28 septembre 1654. En mars 1662, commença la construction du grand corps de logis des Dames hospitalières de Tréguier. L'hôpital fut conservé pendant la révolution, mais les religieuses furent incarcérées le 8 août 1794 et remplacées par des infirmières laïques. Elles réintégrèrent leur maison de l'hôpital en avril 1795, et restèrent jusqu'en 1996.

Autres formes du nom : Augustines hospitalières de la Miséricorde de Jésus de Tréguier
 Congrégation d'Augustines. Tréguier, Côtes-d'Armor (Hôtel-Dieu de Tréguier. 1654-1996)
 Dames hospitalières de Tréguier
 Soeurs Augustines de l'Hôtel-Dieu de Tréguier

Voir aussi (2 ressources dans data.bnf.fr)

À la BnF (1)

Notice correspondante dans Catalogue général

Sur le Web (1)

Notice correspondante dans VIAF